
Herr Kalkes berichtet ausführlich über die Arbeit der KÖB im letzten Jahr und gibt 

einen Ausblick über die zukünftigen Ziele, hier besonders das Thema „Onleihe“ und 
e-books. 

 

Der ausführliche Bericht und die Zahlen werden dem Ausschuss nachgereicht. 


